



Adventskonzert in Mistelgau

MISTELGAU: Mit einem Adventskonzert stimmte am Samstagabend die evangelische Kirchengemeinde auf die Vorweihnachtszeit ein. Und rief gleichzeitig zu Spenden für die Sanierung von Kirchendach und Turm der St.-Bartholomäus-Kirche ein. Das von Organist Claus Wahler organisierte Konzert bot

ein abwechslungsreiches, musikalisch und gesanglich hochwertiges Programm, zu dem Pfarrer Christian Pohl besinnliche Worte sprach. Nach dem Beginn mit dem Kirchenchor unter Leitung von Reinhard Reuschel (unser Bild) und dem Posaunenchor unter Helmut Pfaffenberger folgten zahlreiche Mu-

sikstücke, so an der Orgel von Michael Dorn, Stadt- und Dekanatskantor aus Bayreuth, von Florian Losert (Horn), Monika Lehneis (Saxofon und Gesang), Reinhard Teufel (Basstrompete) bis hin zum Gospelchor „Little Light“ unter Leitung von Vera Dörfler und Jürgen Mauser.

Foto: Dieter Jenß